

México 3 de
agosto de
1924.

Sr. Gral. Alvaro Obregón.
Presidente de la República.
Presente.

Con todo el respeto, y afecto que siempre le hemos profesado, me permito suplicar a Vd, me preste su atención por un momento.

Gral. desde 1913, he venido luchando bajo la bandera del Progreso que enarboló el Mártir Madero, y demás sucesores hasta Vd, y en la cual propaganda fui a dar a la cárcel lugar que ni antes ni después de ese acontecimiento había pisado.

Por motivos que sería largo enumerarle he estado sin trabajo, fijo, trabajando mucho, y recibiendo una retribución no sólo mezquina sino mas que miserable; hoy que está mi mamacita muy enferma ya no me es posible seguirme sosteniendo, mi padre ya anciano también esta enfermo, y como se compone de 7 personas mi familia me es imposible cubrir los gastos mas indispensables, además el Dr. dice que si no cambia mi mamá de clima, tendrá un triste desenlace, por lo que he resuelto irme a mi Tierra Guaymas, donde primero Dios mejorará mi madre, así como mi situación pecuniaria.

Gral. le hablo al corazón bondadoso y noble del C. y honrado soldado, que sabe comprender las miserias y desgracias de la clase media, la que por no manchar el único patrimonio que les dejan sus padres, la honradez, prefieren hundirse en la mas triste desesperación antes que mancharse. Vd. me comprende, y aqui no tenga a nadie a quien implorar ayuda, le ábro mi corazón segura de que no me

desampará, pues si Vd, no lo hace, mi madre perecerá, y no se -
hasta donde llegará mi fatalidad.

En espera de ser favorecida de Vd. quedo en espera de lo que
ha bien tenga ordenar, repitiéndome su atenta servidora.

S.S.

Ruth Zavaleta.
San Pedro de los Pinos. D.F.
Ave. 17.núm.67.(Casa del Sr.Fco.Kermann.)